
令和3年度 いわて災害時多言語支援体制構築事業（岩手県委託）

外国人にもわかりやすい「やさしい日本語」について学ぶ研修会です。

普通の日本語よりも簡単で、外国人もわかりやすい日本語のこ
とです。地震などの災害が起こったときにも有効な言葉です。
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「やさしい日本語」とは？

2021年12月１日（水） 14時00分～15時30分

①視聴会場（北上市にお住まいの方）
北上市生涯学習センター第１学習室
（北上市大通り１丁目３番１号おでんせプラザぐろーぶ３階）

無料 30人 松岡 洋子 氏

岩手大学国際教育センター教授

どなたでもご参加いただけます
とくに、行政や公共機関などにお勤めの方、外国人
と接点のある方、災害時の外国人支援に関心のある
方など、ぜひご参加ください

①お名前（フリガナ）、②ご所属、
③連絡先（電話番号、Eメール）
④お住いの市町村
を下記までお知らせください。
※申込期限 11月24日（水）

（公財）岩手県国際交流協会

〒020-0045 岩手県盛岡市盛岡駅西通1-7-1 アイーナ5階 国際交流センター内

☎ 019-654-8900  📧 event-iia@iwate-ia.or.jp

専門は日本語教育、社会学。大学では留学生対象の
日本語教育を担当するほか、多文化コミュニケー
ション教育、日本語教師養成等に関わる。研究とし
て、移民の言語政策や受け入れ社会とのコミュニ
ケーションのあり方について、韓国、ドイツ、シン
ガポールなどで調査研究を行い、その成果を活用し
て、外国人と日本人とのコミュニケーションに関わ
る自治体等の研修を担当する。
現在、文化庁文化審議会国語分科会日本語教育小委
員会臨時委員、文化庁地域日本語スタートアップ事
業コーディネーター、自治体国際化協会地域国際化
推進アドバイザーを担当。

講 師

【主催】岩手県 ［受託事業者（公財）岩手県国際交流協会］ 【共催】北上市、（一社）北上市国際交流協会

②オンライン

QRからも申込できます

※新型コロナウイルス感染症の拡大状況によっては視聴会場は中止となる可能性もございます。

※


